



## Seniorenvertretung Sendling

Antrag an den Bezirksausschuss Sendling (BA 6)

Betreff:

Neue Sitzbank auf der Grünfläche Dietramszellerstraße bei Einmündung Schäftlarnstraße

Beschluss:

Auf der Grünfläche an der Dietramszellerstraße auf Höhe der Einmündung der Schäftlarnstraße wird nach etwa zehn Meter vor einem kleinen Weg zur Gartenanlage eine neue Sitzbank aufgestellt. Störendes Buschwerk wird entfernt.

Begründung:

Diese Stelle wird stark von Spaziergängern frequentiert, die hier gerne eine Ruhepause einlegen möchten. Überwiegend Senioren aus den umliegenden Wohnhäusern kommen durch diese Grünanlage. An dieser Stelle steht eine neue Bank genau richtig.

i.A.

der Seniorenvertretung Sendling

Seniorenbeirat